

Medienmitteilung

Thema	Grünliberale expandieren in der Romandie
Für Rückfragen	Martin Bäumle, 079 358 14 85 Jaques-André Hauray, 079 704 29 35
Absender	Grünliberale Partei Schweiz, Postfach 367, 3000 Bern 7 Tel +41 31 323 05 30, eMail schweiz@grunliberale.ch , www.grunliberale.ch
Datum	18. August 2009

Grünliberalen expandieren in der Romandie

Die Grünliberalen Schweiz wollen nach der Gründung der ersten zweisprachigen Sektion im Kanton Freiburg in der Romandie weiter Fuss fassen. Eine Gruppe von Interessierten, darunter drei Kantonsräte und Mitglieder der Bewegung Ecologie libérale, wird in den nächsten Monaten mit Unterstützung der glp Schweiz eine Gründung einer Grünliberalen Sektion im Kanton Waadt vorbereiten. Das Ziel der Grünliberalen Schweiz ist es, 2011 an den Kommunalwahlen und bei den Nationalratswahlen im Kanton Waadt anzutreten.

"Der Zeitpunkt für einen weiteren Schritt in die Romandie ist nun gekommen", sagt Martin Bäumle, Nationalrat und Präsident der Grünliberalen Schweiz. Er ist überzeugt, dass es auch in der Romandie eine Nachfrage für die Grünliberalen gibt. „Die Grünliberalen stehen für eine konsequente Verbindung von Wirtschaft und Umwelt und politisieren damit zwar klar grün aber nicht links“, so Bäumle weiter.

Die Grünliberale Partei (glp) wurde 2004 in Zürich gegründet und zählt, neben den 3 Zürcher NationalrätInnen und einer Ständerätin, mittlerweile bereits 12 Kantonalsektionen und 25 kantonale ParlamentarierInnen, sowie diverse kommunale ParlamentarierInnen. In Fribourg wurde im Mai 2009 die erste zweisprachige Sektion gegründet.

Seit längerem besteht ein Kontakt mit Exponenten der Bewegung Ecologie libérale, welche in der Westschweiz Anliegen vertritt, die den Grünliberalen sehr nahe sind. Mit Isabelle Chevalley, Jaques-André Hauray und Régis Courdesse haben sich drei Kantonsräte und damit führende Mitglieder von Ecologie libérale entschlossen, zusammen mit neuen Köpfen und unter Begleitung der Grünliberalen Schweiz den Aufbau einer Grünliberalen Kantonalpartei voranzutreiben.

Bereit sein für 2011

„Die Arbeitsgruppe wird nun die Gründung der Grünliberalen Waadt konkret in Angriff nehmen, mit dem Ziel, für die Kommunalwahlen in Lausanne und die Nationalratswahlen 2011 bereit zu sein“, sagt Jaques-André Hauray, Kantonsrat und Mitglied der Arbeitsgruppe.